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ASSIS. Aos onze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis realizou-se a 
décima reunião ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Assis. Estavam presentes os 
seguintes conselheiros Titulares Balbina dos Santos Rosa Pontes (AMZR) , Cátia 
Auxiliadora Ribeiro de Moraes (SPM), Célia de Carvalho Ferreira Penço (MSPO), Denise 
Fernandes Carvalho (RGPSSMS), Diléa Zanotto Manfio(EP), Dirce Zeferino Alves (AMZU), 
Eliana Maria Morari Bárrios (PSUS), José André dos Santos (OMZU), Kênia Elizabeth Vaz 
(SME), Luiz Fabiano Franco Lima (SMS), Mônica Helena Perini Fernandes (PSUS, 
Rosângela Gonçalves da Silva (CC) e Silvana Superbia (CC). Suplentes: Almir Martinês 
Moreno (SMS) e Benedita Quintiliano Pereira (PSUS). Justificaram a ausência: Ediberto 
Scolar (SMAS) e Nelson Silva Filho (ECDP). Convidados: Valéria Silva Francisco (UPA) , 
Tânia T. Salvadori (SMS), Daminha Alves Basta (SAMU), Eder H. Pontes ( SAMU), 
Cláudinéia A. P. Rodrigues (SAMU), Ida F. de Souza ( CIVAP/ Saúde), Ana Karina Assis 
(NARlHRA), Rodrigo Costa (Fema), Juliana C. B. Hotos (Fema), Regiane M. Fernandes 
Chaves (SMS), Cristiani S. A. Bussinati (SMS) e Eduardo Augusto Paiva (SMS) . A 
presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes cumprimenta a todos e inicia a reunião. 
Informações da Diretoria Executiva: 1. Correspondências recebidas: 1.1 - Prestação de 
Contas da Secretaria Municipal de Saúde referente ao mês de setembro de 2016 que é 
encaminhado para a Comissão de Orçamento e Finanças para análise; 1.2 - Relatório de 
produtividade do Clube de Cadeiras de Rodas de janeiro a setembro de 2016 e 
movimentação do mês de setembro de 2016; 1.3 - Ofício n° 1542/2016 da Câmara 
Municipal de Assis que encaminha moção nO 891/2016 de repúdio à PEC 241/2016. 
Correspondência enviada: Não houve. 2. Fala dos Conselheiros: A conselheira Dirce 
Zeferino agradece ao bom trabalho desenvolvido pela equipe do SAMU no Município. A 
conselheira Diléa Zanotto Manfio lembra a importância de enviar as apresentações com 
antecedência aos conselheiros. 3. Informações da Secretaria Municipal da Saúde: A 
Secretária Denise Fernandes Carvalho solicita uma reunião extraordinária específica para 
apresentação dos trabalhos realizados pela secretaria nesta gestão e cita que a Rede de 
Urgência e Emergência composta pelo UPA, SAMU e NAR só esta implantada em Assis 
pelo comprometimento do Dr. Ricardo Pinheiro Santana, atual Prefeito. ORDEM DO DIA: 1. 
~arecer 03/2016 da Comissão de Orçamento e Finanças. A conselheira Diléa Zanotto 
~nfio apresenta o relatório que traz a seguinte conclusão: "A Planilha de Restos a paga~ 
mostra que o déficit atualizado até agosto/2016 referente a 2015 é de R$ 2.209.797,76 (dois 
milhões, duzentos e nove mil, setecentos e noventa e sete e setenta reais e seis centavos) dos quai 
R$ 1.903.563,67 (um milhão, novecentos e três mil, quinhentos e sessenta e três reais e sessenta 
sete centavos) referem-se à dívida com o Instituto de Previdência dos Servidores Públicos Municipal 
(responsabilidade patronal), área da Saúde. Além disso, no exercício de 2016 ainda não foi efetuado 
nenhum pagamento ao Instituto de Previdência dos Servidores Públicos Municipal (responsabilidade 
patronal). Fomos informados que está em curso a negociação da dívida de 2015 e 2016, entre o 
Executivo e o I nstituto de Previdência. Esta pendência já foi apontada no Relatório 07/2016 da 
Comissão de Orçamento e Finança - COFI e continua inalterada. A partir do exposto, a Comissão 
aprova a Prestação de Contas do mês de agosto e do 2º Quadrimestre do Exercício de 2016 relativas 
ao desempenho Orçamentário da Secretaria quanto à Execução das Ações de Saúde, porém, aprova 
com ressalva a situação econômica financeira relativa à dívida previdenciária já apontada." 
Esclarece todas as dúvidas. A presidente Cátia Auxiliadora . eiro de Moraes coloca em 
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Pontes apresenta os relatórios, anuncia o site www.samuassis.com.br no qual todas as 
informações estão disponíveis. Esclarece as dúvidas. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro 
de Moraes agradece sua apresentação ao Conselho 3. Apresentação do NAR - HR 
referente aos meses 06,07, 08 e 09/2016 - A representante do Hospital regional , Ana 
Karina Assis apresenta as planilhas e esclarece as dúvidas dos presentes. A presidente 
Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes agradece sua apresentação; 4. Apresentação UPA -
Valéria Silva Francisco, coordenadora, faz a apresentação, esclarece as dúvidas e em 
seguida a presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes agradece sua apresentação ao 
Conselho; 5. Projeto de lei n° 55/2016 no valor de R$ 130.000,00 (Cento e trinta mil 
reais). O conselheiro Almir Martinês Moreno faz as explicações necessárias, esclarece 
todas as dúvidas. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes coloca em votação e é 
aprovado por unanimidade. 6. Projeto de lei nO 56/2016 no valor de R$ 112.000,00 
(cento e doze mil reais). O conselheiro Almir Martinês Moreno faz as explicações 
necessárias e esclarece as dúvidas. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes 
coloca em votação e é aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, 
presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes agradece a presença de todos e encerra iB 
reunião e para constar, Célia de Carvalho Ferreira Penço, secretária, lavrou a presente 
ata, que gravada foi digitalizada e eu, Nelma Maria de Oliveira, secretária da Casa dO~ 
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